

BOLETÍN DE PRENSA No. 422 ->>

A seis años de creada la Librería de la UAA ha crecido 5 veces la venta de títulos.

Gestionará recursos la rectoría para ampliar las instalaciones de la Librería universitaria.

El fomento a la lectura y la producción editorial dentro de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es una parte fundamental del crecimiento y fortalecimiento académico, además de un aspecto prioritario de la vinculación con la sociedad, consideró el rector, Mario Andrade Cervantes al encabezar la celebración del 6º. Aniversario de la Librería UAA.



Durante su mensaje apuntó que este proyecto nació de la necesidad de contar con un acervo adecuado para los alumnos, que pudiera complementar sus estudios profesionales; sin embargo en este tiempo la Librería universitaria ha ido creciendo para posicionarse no sólo en la comunidad académica y estudiantil de la entidad, sino también en la población en general por los títulos y editoriales que pueden encontrarse.

Andrade Cervantes se comprometió a seguir apoyando decididamente este proyecto, e incluso aseguró que gestionará recursos federales para ampliar el edificio que alberga a la Librería y que pueda contar con un espacio mucho más amplio para la exhibición de títulos; además de continuar fomentando la producción editorial de los profesores e investigadores de la Institución.

Durante su mensaje, la Directora de Difusión y Vinculación de la UAA, Lourdes Chiquito Díaz de León comentó que la Librería surgió hace 6 años como parte de los festejos del 33 aniversario de la Máxima Casa de Estudios.

Mencionó que en la apertura de esta librería se contaba apenas con 35 sellos editoriales pero hoy se tiene la confianza de más de 100 empresas editoriales, que han visto en este proyecto una realidad para la difusión de la literatura y las obras bibliográficas de diferentes materias.

Chiquito Díaz de León, apuntó que una muestra del crecimiento que ha tenido la Librería es el

volumen de ventas de libros; mientras en el 2006 se pudieron comercializar 4 mil 800 títulos y con ingresos por 570 mil pesos, hoy en día se tiene una venta de más de 20 mil volúmenes, con ingresos de 2 millones de pesos anuales, colocándola como una de las más importantes a nivel estatal.

En este sentido explicó que su importancia primordial radica en exponer el trabajo de los investigadores de la propia institución, sin embargo ha logrado ampliar sus objetivos y ser un referente en Aguascalientes para la venta de libros, por lo que es necesario ampliar sus servicios; por lo que agradeció el apoyo del rector, Mario Andrade para impulsar el proyecto de crecimiento.